

# *Cuba améliore à Tokyo les résultats obtenus à Rio, Londres et Beijing*

---



**Avec seulement 69 athlètes, Cuba a réussi à terminer dans le top 20 des JO de Tokyo 2020.**

Tokyo, 8 août (RHC)- Avec la plus petite délégation sportive en 61 ans, depuis Rome 1960, Cuba a néanmoins réalisé aux Jeux de Tokyo 2020 une meilleure performance que lors des trois JO précédents à Rio 2016, Londres 2012 et Beijing 2008.

Cuba a remporté à Tokyo sept médailles d'or, trois d'argent et cinq de bronze.

Elle s'est ainsi classée parmi les 15 premières nations participantes sur les 93 qui ont remporté au moins une médaille de bronze, un chiffre record pour les Jeux.

Parmi les faits marquants de la délégation olympique cubaine à Tokyo figure le légendaire Mijaín López, qui est entré dans l'histoire en remportant sa quatrième médaille d'or consécutive en lutte gréco-romaine, le seul gladiateur à détenir quatre titres olympiques.

En finale de la division gréco-romaine 130 kg, le Cubain a battu le Géorgien Lakobi Kajaia par un score sans appel de 5-0.

A l'aube de ses 39 ans, Mijaín López a montré qu'il n'a toujours pas de rival dans son sport, en s'imposant de manière écrasante dans la capitale japonaise sans concéder un seul point en quatre combats.

Avec sa quatrième médaille d'or, le «géant d'ébène» entre dans la gloire de l'Olympe aux côtés des Américains Carl Lewis (sprinter et sauteur), Al Oerter (disque) et Michael Phelps (nageur), qui étaient jusqu'à présent les seuls athlètes à avoir remporté quatre titres olympiques consécutifs dans le même sport.

Toujours avec un record olympique, les Cubains Serguey Torres et Fernando Jorge ont remporté une compétition spectaculaire en battant la Chine et l'Allemagne dans les dernières secondes du 1000 m canoë en C2, pour porter sur leur poitrine ce qui devait être la troisième médaille d'or de Cuba à Tokyo 2020.

Le duo cubain a réalisé un temps de 3:24.995.

Julio César la Cruz a été sacré double champion olympique en remportant le titre des 91 kg, un sport dans lequel ses compatriotes Roniel Iglesias (69 kgs), Arlén López (81 kgs) et Andy Cruz (63 kgs) ont également réalisé des performances en or sur le ring japonais.

Le premier à remporter l'or pour la délégation cubaine à Tokyo est Luis Alberto Orta, un lutteur gréco-romain qui a remporté tous ses combats dans la catégorie des 60 kg.

Outre les vainqueurs de l'argent et du bronze, d'autres athlètes de l'île ont été honorés du diplôme olympique pour avoir atteint la finale dans leur discipline respective.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/266410-cuba-ameliore-a-tokyo-les-resultats-obtenus-a-rio-londres-et-beijing>



**Radio Habana Cuba**